

Domingo 18 de noviembre de 2012

Vea click de boletín en Youtube:

http://www.youtube.com/watch?v=UMCgylJmzf0&feature=player_embedded

Escúchelo en Mediafire:

<http://www.gopar.com/listen/33b0f79/click-gobernacion-de-santander-16-17-18-19-de-noviembre-2012-grupo-creativo-neurona>

Titulares

- *2.000 millones de pesos para Guaca, anunció el Gobernador en el décimo consejo comunal*
- *Gobernador Aguilar Villa entregó respuestas inmediatas a solicitudes de la comunidad de Guaca*
- *El Festival Recreando del Indersantander llegó a la gente de Guaca*

Con entusiasmo y fervor, los guaqueños acompañaron el décimo consejo comunal

GUACA. La lluvia, la neblina y el frío dieron la bienvenida a los participantes del décimo consejo comunal 'De la mano con la gente' que la Administración Departamental, en cabeza del gobernador Richard Aguilar Villa, realizó este domingo en el parque principal del municipio de Guaca, donde cientos de personas del sector rural y del perímetro urbano asistieron bien abrigadas, vistiendo ruanas, chompas y sacos de diferentes colores.

Poco después apareció el rey Sol para saludar la presencia de los niños de la banda del Instituto Agrícola Nuestra Señora del Socorro, quienes interpretaron 'Daniela', un merengue que le puso color y sabor a la mañana. Después se escucharon los himnos de Colombia, Santander y Guaca, para dar paso al párroco de la localidad, Rafael Martínez, quien hizo una sentida oración de reflexión paz y amor espiritual. "Nuestra Señora del Socorro nos acompaña en ese bello óleo que ustedes pueden apreciar en la iglesia", dijo el sacerdote.

Luego, Elba Carvajal Valencia, alcaldesa de esta localidad en donde habitan cerca de 9.000 personas, habló para todos los presentes, mientras Jaime Neira, un campesino del sector El Páramo la escuchaba atentamente. "Hoy nuestra localidad abastece a buena parte de Santander de la papa, que se baja cada semana desde la zona fría del municipio", recordó el hombre en medio del parque, hasta donde llega cada domingo, día de mercado, a vender sus cosechas y realizar las compras para su familia.

Entre tanto, en la mesa principal el gobernador Richard Aguilar Villa, en compañía del comandante de la Policía Santander, coronel Edwar Saavedra; la directora de la Corporación Autónoma de Santander (CAS), Flor María Rangel; el párroco Rafael Martínez, y la alcaldesa Elba Carvajal Valencia, recibieron obsequios de los guaqueños, entre ellos los famosos dulces de leche.

El consejo continuó luego con las interpretaciones de diversos ritmos musicales del país. Mientras tanto, la Secretaría de Salud de Santander adelantó brigadas de atención a la población en una carpa instalada en la mitad del parque.

2.000 millones de pesos para Guaca, anunció el Gobernador en el décimo consejo comunal

GUACA. Con el fin de mejorar la infraestructura vial, los escenarios deportivos y el hospital, entre otras obras y proyectos que requiere el municipio de Guaca, el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, anunció este domingo la destinación de \$2.000 millones.

La inversión la dio a conocer el Mandatario seccional durante el décimo consejo comunal 'De la mano con la gente', que se realizó en el parque principal de este municipio con la asistencia de más de 1.000 personas, quienes en forma directa expresaron al Gobernador y a todo su gabinete administrativo las principales necesidades de esta población.

Hospital

El secretario de Salud Departamental, Juan José Rey Serrano, manifestó que "hoy se cuenta con un contratista que abandonó la obra, dejándola en un 45 %. Vamos a adoptar un procedimiento jurídico para terminar el contrato y redefinir la obra. En este momento quedan 250 millones de pesos de ese contrato y se necesitarán \$150 millones más de recursos del año entrante para terminar la central de urgencias del centro hospitalario. Es un compromiso sacar adelante esta obra".

Vivienda

Actualmente en Guaca se adelanta un proyecto de vivienda por 267 millones de pesos para 30 familias. De esta cuantía, el Departamento giró el 50 por ciento y la Alcaldía aportó 72 millones de pesos, recursos para terminar este programa habitacional que otorgará casas dignas a familias de diferentes veredas de esta jurisdicción.

El secretario del Interior, Carlos Ibáñez Muñoz, expresó que se ejecuta un proyecto de viviendas nuevas urbanas por 70 millones de pesos, y se destinaron 162 millones de pesos para el mejoramiento básico de unidades habitacionales. El funcionario invitó a la Alcaldesa a acercarse al Idesan para obtener préstamos para invertir en el mejoramiento de viviendas en la municipalidad.

Obras

Ante la petición de la comunidad sobre el arreglo del parque principal, la Gobernación se comprometió a cotizar el proyecto, que podría costar 15 millones de pesos.

Para superar los problemas que presentan las vías de este municipio, la Administración Departamental gestiona ante el Invías recursos por 2.000 millones de pesos, que se invertirán en la recuperación de la red vial terciaria.

De otra parte, el gobernador Richard Aguilar Villa anunció 160 millones de pesos para la construcción y automatización de la planta de tratamiento de agua potable; \$250 millones para el arreglo del coliseo Los Pozos; \$700 millones para la primera fase de electrificación rural y una adición por \$150 millones para el arreglo del polideportivo del municipio.

TIC y producción

Para facilitar el acceso a las Tecnologías de la Información y la Comunicaciones (TIC) y promover su aprovechamiento por parte de niños, jóvenes y adultos, la Gobernación de Santander destinó 151 millones de pesos para conectividad, y 114 millones de pesos para el proyecto de mujeres en TIC. Así mismo, se entregarán 5 computadores.

Además, la Administración Departamental destinó 70 millones de pesos para el mejoramiento de cultivos de mora; 8 millones para apoyo a las ferias del municipio y 8 millones para los centros vida.

Gobernador Aguilar Villa entregó respuestas inmediatas a solicitudes de la comunidad de Guaca

GUACA. En el décimo consejo comunal 'De la mano con la gente', que se realizó este domingo en el municipio de Guaca, líderes de la región presentaron al gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, solicitudes de obras que se necesitan en esta jurisdicción, las cuales fueron atendidas por el funcionario.

Edelberto Jaimes, presidente Junta de Acción Comunal Central: "Solicito que la deuda por servicio de energía que tiene la Biblioteca Municipal, que administra la Junta de Acción Comunal que presido, sea solucionada de manera pronta, porque es cierto que decidí echarle candado ya que la suma asciende a 9 millones de pesos".

Respuesta del Gobernador: Vamos a gestionar con la Electrificadora para que no cobre los intereses por mora, y nos permita un acuerdo de pago, porque la voluntad de la señora Alcaldesa es pagar. Aquí no es cuestión de pelea, porque el que sufre es el pueblo.

Yuri Tatiana Urrego, representante de niños y niñas: "Con coplas queremos a los padres de familia recordar, que el maltrato infantil y la desnutrición debemos acabar, y que a la niñez ayuden a respetar; y para poder estudiar, señor gobernador Richard Aguilar, instrumentos tecnológicos le queremos solicitar; y para el cuidado del medio ambiente, arbolitos de los que usted regala queremos sembrar".

Respuesta del Gobernador: “Claro que sí preciosa. Señores secretarios, recíbanle a la niña las solicitudes que en copla me ha venido a solicitar. Porque tenemos muchos programas destinados para el beneficio de la niñez y la adolescencia. Tus peticiones son órdenes”.

Erney Urrego, líder comunal: “Un grupo de esta comunidad hemos formulado una serie de proyectos que queremos hacer realidad, como la planta de sacrificio de ganado y un cuarto frío para el transporte del producto a Bucaramanga. También tenemos la construcción de un polideportivo con cancha sintética para la recreación y el deporte, y un proyecto para cocinas de madres comunitarias.

Respuesta del Gobernador: Los proyectos fueron recibidos por los asesores y secretarios de despacho de la Gobernación para su estudio y viabilización, con el fin de buscar desarrollarlos si son factibles.

Elida Jaimes, líder comunitaria: “Nosotras, las madres comunitarias, queremos que para el grupo de Chiquillada nos ayude con el arreglo de la cancha, la rampa de los salones de los niños al comedor, la entechada y material didáctico para desarrollar nuestras actividades”.

Respuesta del Gobernador: Solicitó al grupo de asesores traer un inventario de las necesidades de la madres comunitaria y su grupo Chiquilladas para buscarles viabilidad, porque los niños son prioridad en el Gobierno de la Gente.

El Festival Recreando del Indersantander Llegó a la gente de Guaca

GUACA. Armados de buen ánimo y del deseo de multiplicar entre los niños, jóvenes y adultos mayores la práctica del deporte, la ‘carpa de la alegría’ del Indersantander, con sus festivales recreando, se tomó el parque principal de esta población, donde se cumplió el décimo consejo comunal ‘De la mano con la gente’.

Durante una hora, los asistentes a la jornada del Indersantander practicaron aeróbicos, ejercicios de diferentes tipos y en actividades lúdicas, lo que les permitió disfrutar de una entretenida mañana. Además, los representantes de las diferentes veredas recibieron kit deportivos.

“A los adultos mayores, niños y jóvenes los invitamos a encontrar en el deporte y la recreación los buenos hábitos para mejorar la salud”, dijo Yelitxa Rincón Sandoval, recreacionista del Indersantander.